

Diputado Jorge Rathgeb solicitará reposición y habilitación de liceo agrícola La Providencia de Traiguén que resultó quemado en parte de su infraestructura por los incendios

El congresista por la zona ya sostuvo conversaciones con el director Oscar Inostroza, para comprometer gestiones que permitan a la brevedad la reposición de la infraestructura dañada y permita continuar sus estudios a jóvenes de distintos puntos del país y la zona sur que reciben enseñanza en el establecimiento.

Uno de los recintos educacionales técnicos de más prestigio a nivel regional y también en la zona sur, es el liceo agrícola y Forestal Suizo, La Providencia, de la comuna de Traiguén, el que también funciona como internado.

Lamentablemente los incendios de los últimos días quemaron parte de sus dependencias, dejando a la deriva a los jóvenes que estudian las carreras de: técnico agropecuario de nivel medio y

también técnico forestal también de nivel medio.

El diputado de Renovación Nacional y por la zona, Jorge Rathgeb Schifferli, se trasladó al lugar el día en que las llamas llegaron al establecimiento y sostuvo una conversación con el director, Oscar Inostroza, para comprometer las ayudas respectivas y trabajar para tener a la brevedad la reposición de la estructura dañada.

Rathgeb indicó que actualmente este recinto



recibe estudiantes de toda La Araucanía gracias a la calidad de la formación y también de regiones vecinas, por lo cual se debe trabajar para su reconstrucción.

"El liceo Agrícola La

Providencia de Traiguén es importante no sólo para la comunidad local, sino para todos los jóvenes de la región y de la zona sur, que optan por su continuidad de estudios en el estableci-

miento, por eso conversé con el director Oscar Inostroza y me puse a disposición para trabajar en lo que significa la infraestructura que resultó gravemente dañada y pueda ser repuesta a la brevedad, considerando además que este es un internado donde llegan estudiantes de distintas zonas y que pernoctan en el establecimiento, así que haremos todo lo que esté a nuestro alcance para tener soluciones con prontitud", comentó Rathgeb.

El legislador espera que las solicitudes también tengan una buena acogida en el ministerio de Educación y en el sector privado, pensando que existen alianzas con empresas que permiten a los estudiantes realizar prácticas y tener proyección laboral.